Klaus Meyer-Cabri, vicedirector general, es el miembro nacional de Alemania en Eurojust, desde septiembre de 2014, y desde noviembre de 2016, uno de los dos vicepresidentes de Eurojust.

Antes de su actual cargo, Meyer-Cabri fue asesor principal del Ministerio Federal de Justicia y Protección al Consumidor de Alemania, en calidad de titular de la Oficina para la Política de Justicia y Cooperación Internacional de la UE. Meyer-Cabri cuenta con una vasta experiencia en materia de relaciones internacionales gracias a los años en que se desempeño como asesor legal en la Representación Permanente de Alemania ante la Unión Europea en Bruselas, donde también participó de la labor preparatoria que dio origen a Eurojust.